



## Nachruf

Tief bewegt vom Tod nehmen wir in großer Trauer Abschied von

# Günter Reuter

1980 trat er als Mitglied in die Theatergruppe ein und war immer mit voller Begeisterung bei den Proben und Aufführungen.

Er spielte viele verschiedene Rollen. In den letzten Jahren hauptsächlich beim Kindertheater.

Seine Lieblingsrolle war „der Räuber Hotzenplotz“. Am Herzen lagen Günter jedoch die Märchen, in denen er gemeinsam mit seinen eigenen Kindern auf der Bühne stand.

Trotz seines vielseitigen Vereinslebens packte er überall mit an und war stets zur Stelle.

Der Familie sowie allen Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

**Die Theatergruppe Weywertz**